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le Conseil municipal des enfants et des jeunes 
 

Compte-rendu de la réunion du 31 janvier 2025 
 
Étaient présents :  
Les membres du CMEJ : BRUN Noémie, IRIGOY Léo, LAGUERRE-BASSE Lise et Mathis, 
MORITZ Arnaud et Baptiste, PRAT Manon, RAVAINE Chloé 
   
Les membres de la commission éducation : LAGUERRE-BASSE Philippe, LABESSOUILLE Julie,  
MAINE-DUBOURG Sylvie. 
Excusée : GOMES Annabelle 
Absente : BONNASSE Nadine 
 
Ordre du jour : 
 

• Les projets 
 
Déroulé de la réunion : 
 
Début de la réunion 17h30 
 

I. Préambule : 
 

Avez-vous l’autorisation du droit à l’image? 
Certains membres du CMEJ n’ont pas encore fourni le formulaire d’autorisation. 
 
Avez-vous le règlement intérieur signé? 
Certains membres du CMEJ n’ont pas encore signé le règlement intérieur. 
 
Pour celles et ceux qui ne les ont pas encore apportés merci de les déposer dans la boite aux 
lettres de la mairie à l’attention du CMEJ. 
 

II. Tour de table pour les réponses aux questions posées lors de la dernière réunion 
 

Pour les écoliers : 
•     Qu’est-ce qui vous a motivé pour vous présenter au CMEJ ? 
•     Qu’en attendez-vous ? 
Pour les collégiens : 
•     Que vous apporte d’être élu au CMEJ ? 

 

Arnaud : 
J’ai compris que toutes les demandes que l’on a fait avant d’être au CMEJ ne peuvent pas 
toutes être réalisées car pas assez de budget. J’ai pu proposer des changements dans le 
village et être écouté par les membres du conseil municipal qui nous disent si oui ou non 
c’est possible et cela m’a permis de comprendre ce qu’était le conseil municipal. Cela m’a 
aussi permis de me responsabiliser. 
 
Mathis : 
Cela m’a permis de me sentir faire partie du village. 
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Noémie : 
Je me sens faire partie du village, je me sens citoyenne. 
 
Chloé : 
Cela m’a permis de donner des idées pour le village. 
 
Manon : 
C’est important pour moi d’apporter des choses au village et à ses habitants. Je veux 
améliorer les choses dans le village. 
 
Léo : 
Je veux aider le village, j’aimerais mettre en place des choses. 
 
Baptiste : 
J’ai vu que mon frère s’amuse tout en travaillant au CMEJ et cela m’a donné envie.  
J’aimerais que cela m’aide à être moins timide. 
 
Lise : 
Je veux aider le village, j’aimerais mettre en place des choses. 
 
III. Tour de table : quels nouveaux projets souhaitez-vous ? 

 
Arnaud : 

- Enlever la rampe de skate parc et la remplacer. Faire un nouveau skate parc 
- Que les membres du CMEJ nettoient le terrain de tennis et fassent les marquages sur le 

terrain  
- Remplacer le robinet d’eau qui fuit près de l’école. 

 

Mathis : 
Pas d’idée pour le moment. 
 
Noémie : 
Pas d’idée pour le moment. 
 
Chloé : 
Pas d’idée pour le moment. 
 
Manon : 
Mettre des phasmes à l’école. 
 
Léo : 

- Mettre des cages de foot à l’école  
- Passer la tondeuse dans le jardin partagé pour qu’il soit plus accessible. 

 
Baptiste : 

- Ramasser les déchets dans le village 4 fois par an. 
- Décorer le village pour les fêtes : Noël mais pas que. 
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Lise : 

- Avoir un parcours ninja à l’école  
- Ajouter des tables de pique-nique au parc 

 
 

IV. Le reportage chez Christian Delacoux est fixé au 14 mars 2025 de 17h30 à 18h30 

 
Le déroulé de ce reportage sera préparer en amont avec C.Delacoux par Julie et Sylvie. 
Le résultat du reportage sera publié dans le bulletin municipal, sur le site internet de la mairie et 
nous pourrions préparer une exposition en salle des associations (photos, textes et diaporama). 
Cette construction du reportage se fera le 11 avril de 17h30 à 19H00 ou 19h30. 
 
Séverine prendra les photos (c’est pourquoi il faut l’autorisation écrite du droit à l’image, voir 
préambule). 
Sylvie utilisera le dictaphone de son téléphone pour enregistrer les question/réponses. 
 
Nous reprenons les propositions de Noémie, les complétons et les regroupons par thème. 
Après un tour de table, tous les conseillers préfèrent poser les questions d’un seul thème chacun. Ci-
dessous la répartition par thème et par conseiller : 
 
 
Arnaud  Le Métier 

- Depuis combien de temps vous faites votre métier ?  

- Est-ce que ça vous plaît toujours autant ?  
- Quelle formation pour devenir sculpteur ?  
- Avez-vous fait un autre métier avant de devenir sculpteur ? 
- Combien de temps pour réaliser une sculpture ?  
- Faites-vous vos sculptures uniquement à votre atelier ? 
 
Léo  Sculpteur ? 

- Qu’est-ce ou qui vous a donné envie de faire ce métier ?  
- Avez-vous vu quelqu’un le faire ? 
- Votre métier vous plait il toujours autant ? 
- L’avez-vous appris à vos enfants ou à quelqu’un ? 
 
 
 
 
Manon  L’inspiration 
- Comment vous choisissez vos sujets où vous trouvez l’inspiration ? 
- Travaillez-vous à partir de modèle, de photo ? 
- Est-ce que vos clients vous font des commandes ? 
- Préférez-vous les animaux ou les humains ? 
- Quelle est votre plus grande sculpture ? Votre plus petite ? 
 
Baptiste Le Bois 

- Quels bois vous utilisez et quelle partie du bois ? 
- Le bois vient-il de France et près de Montaut ? 
- Quelle essence de bois vous préférez ? 
- Quel bois utiliser pour quelle sculpture ? 
- Y a t’il des bois plus solides que d’autres ? 
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Chloé   Les autres Matériaux (*) 

- Quels autres matériaux que le bois utilisez-vous ? 
- Qu’est-ce que vous préférez utiliser ? 
- Pourquoi ? 
- Cela vous arrive t-il d’arrêter une sculpture car finalement cela ne fonctionne pas ? Que faites-vous 
de ce bois ou autre matériau “raté” ? 
 
Lise   Les Outils (*) 

- Quels sont les outils que vous utilisez ?  
 
- Comment on les utilise ? 
 
Mathis   Autres outils (*) 

- Utilisez-vous plusieurs sortes d’outils : manuels, électriques, mécaniques ? 
 
- À quoi sert chaque type d’outils ? 
 
Noémie  Les Clients/La Vente 

- Est-ce que vous vendez vos sculptures ? 
- Est-ce que vous vendez vos sculptures uniquement à votre atelier ?  
- Qui sont vos clients ?  
- Est-ce que vous arrivez à vivre de ce métier de sculpteur ? 
 

(*) Pour ces conseillers des questions complémentaires seront posées en fonction des réponses 
de C.Delacoux. 

 

La prochaine réunion se tiendra le vendredi 14 mars 2025 à 17h30 à la mairie 
puis reportage chez Christian Delacoux. 
 
Fin de la réunion 18h30 
 
 


